

きらめき朝日

令和5年1月25日号

校長 原田 正明

自分の希望進路実現に向けて ～3年PTA & 生徒会・自治会による激励会～

3年生が挑む高校入試がいよいよスタートしました。先週までに私立高校の推薦入試が終わり、今週からは私立高校の一般入試が始まります。

それに向けて、1月10日（火）には3年PTAによる入試激励会、1月18日（水）には生徒会と1・2年自治会による入試激励会が行われました。どちらも、規模を縮小して行いました。

3年PTAによる激励会では代表生徒が決意を発表し、細谷学年委員長さんから合格力餅と合格必勝カイロをいただきました。

生徒会と1・2年自治会による激励会では、1・2年生全員が3年生のために作成した下のような合格祈願の絵馬やだるまと応援を贈呈しました。

新型コロナ、インフルエンザ、大雪などの心配もありますが、自分の希望進路実現に向けて、最後まであきらめることなく、頑張ってもらいたいと思います。家族、先生、後輩たちみんなが3年生の頑張りに期待しています！



保護者の皆様へ

今週に入ってから寒い日が続き、積雪も増えてきました。このため、学校周辺も道幅が狭くなり、生徒が歩くのに大変になったり、車のすれ違いが難しくなったりしております。今年度もPTA生活委員会の皆様の協力も得て、通学路点検を行い、必要に応じて町へもお願いして安全確保に努めているところです。しかしながら、すべての場所を点検することは難しいですので、もし、危険箇所などがありましたら学校までお知らせください。

また、学校周辺（特に学校の駐車場）への自家用車での送迎については、スクールバスの運行などに支障をきたしますので、特別な事情がある場合以外はご遠慮ください。今後とも事故などが起こらないようにご協力をお願いします。

朝日中新年の話題いろいろ

桃色ウサヒの全国制覇

本校2階スキマクラス 2.5 組に時々出没する『桃色ウサヒ』が、1月1日放送の「シューイチ」の『夢・ジャンボうさぎ場所』で見事優勝しました。朝日町にとっても幸先のいいスタートとなりました。今回の『桃色ウサヒ』の活躍にあやかり、朝日中生一人ひとりも飛躍する年にしていきましょう。



山形新聞で紹介されました

ちょっといい話

1月13日(金)の山形新聞に、山形市の(株)竹原屋本店の五十嵐博子社長さんが、朝日中こだま学級のりんごの森でのリース販売の記事を紹介してくださいました。その縁で1月19日(木)に朝日中に来校し、こだま学級の学習の様子などを参観してくれました。

朝日中生の活躍する姿を、たくさんの方が注目して見られていることを改めて実感しました。



不審者対応避難訓練

1月16日(月)に不審者対応の避難訓練を実施しました。今回の訓練では、教室に侵入しようとする不審者を防ぐため、教室の入り口にバリケードを作りました。初めての経験で苦労したクラスもありましたが、どのクラスも工夫して何とか時間を稼ぐことができました。

このようなことは絶対に起こって欲しくないことですが、今の世の中、想定外のことにでも対応できる力をつけておくことが大切なことです。

どんな状況においても、自分で適切に判断し、行動できるように心がけていしましょう。



「朝日町を徹底的に知る」

1年生は2学期後半から総合的な学習の時間で「朝日町を徹底的に知る」と題して、町内で活躍している方々をお迎えしてお話をお聴きしました。

お話しいただいた方々

- ◇田岡知暁さん(地域おこし協力隊)
- ◇登坂尚高さん(若宮寺副住職)
- ◇林 以真さん(インバウンド推進員)
- ◇近衛秀敏さん(朝日町ワイン)
- ◇成原千枝さん(語りの会つむぎ)
- ◇菊地美桜さん(りんご農家)
- ◇菅井誠吾さん(ナイスガイ農園)

講師の皆さんからとても興味深いお話をお聴きし、2年生での総合的な学習の時間で行う地域探究活動の参考になったと思います。



元生徒会長の菊地美桜さん

2月の予定

集金振替日 2月7日(火)

1日(水)	P T A 常任委員会	16日(木)	生徒集会
2日(木)	公立高校推薦入試	22日(火)	学校運営協議会
9日(木)	定期考査Ⅲ		2年修学旅行説明・進路学習会(創遊館)
10日(金)	小中連絡会	27日(月)	職員会議

スクールカウンセラー来校日 板垣 SC:2/9(木)、22(水) 榎 SC:2/2(木)、16(木)